

修学旅行満喫しました!

5月13日(火)から、三泊四日の日程で二年生が関西方面へ修学旅行に行ってきました。出発の日には体調不良で1名参加できずとても残念でしたが、二日目に体調も回復しホテルで合流できほったことでした。出発式でも話しましたが、修学旅行を成功させるためには、まずは体調管理です。友達との旅行で、テンションが上がりはめを外して怪我をしたり、体調を崩したりしては旅行を楽しむことはできません。この点では途中体調を崩す生徒もなく、食事もしっかりとれ、大変良かったと思います。もう一つ話したのは、修学旅行はただ単に遊びに行っているのではなく、学習したことを実際に体験したり、知らない土地へ行っていろんな人とコミュニケーションをとったりしながら見聞を広げることです。皆さんどうだったでしょうか。学級で修学旅行の振り返りをすると思いますが、自分事としてこの旅行を振り返り、旅行前の自分より成長した自分を見せてください。期待しています。



【吉福の感想】

- 集合時間については、一人一人が意識し、遅れることなく守っていた。(素晴らしい)
- あいさつについては、日に日によくなってきた。自分からすすんで「おはようございます」と言える生徒が少なかったが、何度か注意をしていくとほとんどの生徒が自分から言えるようになってきた。先生に言われたからするのではなく、一人一人があいさつの意義、必要性を考えてください。第一印象は大切です。これからも笑顔であいさつができる大月中生になってください。
- 聴くについては、最初はバスの中で添乗員さんが話しているときに話し声が聞こえていましたが、これも注意をしていく中で聴く姿勢が良くなってきました。ただ、自分事としてしっかり内容を把握しながら聴けていない人もいますので、「聴く」ことをさらに磨いてください。そうすればこれから失敗がなくなります。
- 自分勝手な行動もなく、全体的には素晴らしい修学旅行だったと思います。集団生活をするうえで何が大切かを学べたのではないのでしょうか。この旅行で学んだことをこれからの学校生活にしっかり生かしてください。また、家庭でも自分のことは自分でできるようにしてください。いろいろな準備を親にまかしている人はいませんか。自分のことは自分でできる人になりましょう。そうすることで自分事として考え忘れ物もなくなり、責任ある行動がとれると思います。これからの皆さんの行動が大切です。期待しています。【聴く・全力・感謝】

最後になりましたが、保護者の皆さまには修学旅行の見送り、お迎え、ありがとうございました。帰ってから旅行の話は聞けましたか。旅行に同行し生活を共にすると普段の家庭での生活の様子がなんとなくわかります。自分で判断し行動できる中学生になるよう今後ともご協力よろしくお願ひします。